



KAMO Junior High School NEWS

鴨志田中学校通信



鴨志田中学校
鴨中PTA

職員室より

校長 濱崎 利司

今年度最初の「学校運営協議会」

新型コロナのため、臨時休校が約2か月となった影響で2学期は8月17日から始まりました。早1か月が経ちます。12月25日の終業式まで約4か月ありますが、ここまで長い2学期は、私の34年間の教員生活の中で、記憶と経験がなく（誰も経験がないと思いますが…）、“最長”の2学期と言えましょう。

これからは、生徒にとって学びの場の確保が大事と言えます。授業時間確保も重要項目ですが、学校行事はじめ本校で行っている“イベント”も「やれること・できること・可能なこと」を探り実施することが新型コロナ感染症防止に努めながら、大事と考えます。

先日9月15日に今年度第1回の「学校運営協議会*学運協」が行われました。例年であれば、9月は第3回が開かれるところですが、漸く開催に漕ぎつけることができました。詳細は別紙（「KAMONEWS・令和2年度第1回学校運営協議会」）におきますが、学運協は地域の方々を中核にして、学校運営を審議し、意見具申していただく会合です。本校にとって、また校長である私にとっても“地域密着”を標榜する上で、最も重要な会議だと認識しています。

今回、委員である真下 麻里子先生（弁護士・NPO法人 STOP いじめ！ナビ・『弁護士秘伝！教師もできるいじめ予防授業』他、著作あり）には、Zoomで「オンライン・双方向」形式で御参加いただきました。ストレスなく音声と映像が流れました。今後「一斉道徳・いじめ防止授業（10月22日）」等を予定します。

○連絡

1. 着任教職員紹介 中村 さやか先生（サポート非常勤）・吉野 正巳さん（職員室業務アシスタント兼学校巡回員）・宇野 弘さん（学校巡回員）
2. 横浜市議会9月定例会で、新型コロナの補正予算案が可決しました。これによって、3年生の修学旅行費用のキャンセル料及び企画料は横浜市が負担することとなりました。返金等の詳細は追って御連絡します。
3. 文化発表会を「三密」回避して縮小して実施します。10月21日（水）午前中に実施します。当日は各教室にて動画視聴します。
4. 体育大会を縮小して実施します。11月5日（木）午前中を予定します。誠に申し訳ありませんが、文化発表会と併せ、「三密」回避のため地域（来賓）・保護者の方々の参観・入場はなし、とします。
5. 9月30日（水）「評価評定票」配付
6. 地域清掃中止



PTA よいお知らせ

- ★9月9日、美化委員会の生徒たちとプランターに花の苗を植えました。地域ボランティアの前田さんに御指導・お手伝いをしていただきました。学校訪問の際には、きれいになった花壇まわりを御覧ください。
- ★7月にスタートしたウェブベルマーク皆様にご協力いただき、まずまずのスタートです。現在の点数はウェブベルマーク → マイページからご覧いただけます。ネットでのお買い物の際は是非！ご協力をお願いします。
- ★標準服、体操服のリサイクルを随時募集しております。直接、中学校にお持ちください。また、販売も随時行っておりますので、PTA 役員、担任の先生、副校長先生にお声をかけていただけましたら御対応いたします。

鴨志田中学校 PTA会長 高野澤明美